

Título: Durante la jornada de ayer arribaron al puerto de San Antonio desde Shangai, los 121 buses eléctricos que serán parte del programa RED de locomoción colectiva en Copiapó. El subsecretario de Transportes y Telecomunicaciones Jorge Daza, el delegado presidencial de Atacama, Rodrigo Illanes, y la seremi de Transportes Carla Orrego,

F Foto del día

LOS 121 BUSES ELÉCTRICOS ARRIBARON AL PUERTO DE SAN ANTONIO

Durante la jornada de ayer arribaron al puerto de San Antonio desde Shangai, los 121 buses eléctricos que serán parte del programa RED de locomoción colectiva en Copiapó. El subsecretario de Transportes y Telecomunicaciones Jorge Daza, el delegado presidencial de Atacama, Rodrigo Illanes, y la seremi de Transportes Carla Orrego, recibieron las máquinas que serán prontamente trasladadas a la región de Atacama.

